



Les T CAP EPC découvrent la cité maritime

publié le 04/10/2024



Le jeudi 3 octobre dernier, les **élèves de terminale CAP EPC** (équipier polyvalent du commerce) se sont rendus en gare de Niort pour se rendre en TER à la Rochelle. La matinée fut consacrée à une découverte de l'organisation commerciale du centre ville dans un espace voué à la piétonisation et aux mobilités douces. Les lycéens ont ainsi pu mettre en perspective leur cours de vente avec la réalité commerciale, en découvrant les **facteurs d'ambiance** des grandes enseignes nationales mais aussi la **richesse de la gamme de produits** de certains commerces indépendants. Les lycéens ont également pu échanger avec les commerçants sur l'installation des "compteurs de passage" qui permettent de mesurer les flux de personnes entrant et sortant des points de vente.

Les lycéens se sont ensuite rendus dans la cours du **tribunal de commerce** afin de réinvestir les notions étudiées en classe.

Après un pique nique **face à la mer**, l'après-midi fut consacrée à un travail en EMC avec la visite du musée du Nouveau Monde et son exposition temporaire.

Portfolio

